



Nos voyageurs sont maintenant sur la route et vous visiteront prochainement avec les échantillons les plus complets en fourrures, casques en imitation, calottes, gants, mitaines et souliers mous.

Vous êtes priés de bien vouloir attendre que vous ayez eu l'occasion d'examiner nos échantillons avant de placer vos commandes. Nous vous assurons que la qualité des matériaux employés et le fini des marchandises ne laissent rien à désirer.

Z. PAQUET,
QUEBEC.

QUÉBEC, VENDREDI, 7 Août 1896

— LA —

"Semaine Commerciale"

9 RUE ST-ANTOINE Téléphone 744.

ABONNEMENT A

"LA SEMAINE COMMERCIALE"

Par année.....\$2.00
Pour 6 mois..... 1.00

Pas d'abonnement pour moins de 6 mois. Les avis de refus d'abonnement,—il en sera de même des avis de changement d'adresse,—ne vaudront que s'ils sont adressés directement au bureau du journal, par écrit ou autrement.

TARIF DES ANNONCES

1ère insertion..... 10c. la ligne
Insertions subséquentes..... 8c.

MESURE AGATE

**Atelier Typographique de
"LA SEMAINE COMMERCIALE"**

ATTENTION ET PROMPTITUDE

Caractères neufs et variés

Presses Modernes...

Impressions en tous genres, Ouvrages de goût, Papeterie de commerce, Formules de loi, Factums, Affiches et Cartes en couleurs,

Exécutées aux meilleures conditions

Spécialité:

Papeterie imprimée pour Beurseries et Fromageries.

Attention particulière pour commandes par la poste, adressées BOITE 232.

Téléphone 744.

AUX ABONNES

Prière de consulter le coupon d'adresse sur la première page du journal. La date inscrite en regard de votre nom indique jusqu'où votre abonnement est payé. Écrivez-nous, s.v.p., des frais de correspondance inutile, et renouvez votre abonnement à l'échéance.

BARTHE & THOMPSON.

Nous n'avions à Québec qu'une seule salle de théâtre plus ou moins convenable. l'Académie de Musique. Des prospectus grossièrement innagés, écrits en mauvais français, sont distribués par les rues, annonçant de grandes représentations à l'Académie de Musique, par une troupe de singes éduqués. L'an dernier, les artistes étaient des chevaux et des chiens.

Au nom des gens de goût, nous protestons. Qu'on ne dise plus que Québec est l'Athènes du Canada.

x

Un des plus riches Canadiens-Français de la Nouvelle-Angleterre, M. J. L. Chalfoux, négociant à Lowell, interviewé sur les questions politiques du jour, a répondu :

"Je ne suis candidat à aucun poste; je ne l'ai jamais été et je ne le suis pas aujourd'hui. Mais je m'intéresse de toute mon âme à la cause de l'argent, et à mesure qu'elle progressera cet automne, ses partisans ne devront rien négliger pour en assurer le succès."

x

L'incendie qui a dévasté une partie de l'enceinte de l'Exposition à Montréal n'empêchera pas l'Exposition d'avoir lieu au mois prochain. Il y aura aussi de grandes expositions à Sherbrooke et à Trois-Rivières.

Tout en regrettant que les circonstances réduisent notre compagnie locale d'expositions à l'inaction cette année, nous espérons qu'elle se reprendra l'an prochain. La grande exposition universelle que projetaient les Montréalais n'aura lieu qu'en 1898; c'est ce qu'a récemment déclaré le maire Wilson Smith.

-

Le Congrès américain a récemment adopté le bill Hurley décrétant l'adoption du système métrique aux Etats-Unis.

Ce bill prescrit entre autres choses, qu'à partir du 1er juillet 1898, tous les services du gouvernement des Etats-Unis, dans toutes les transactions commerciales nécessitant l'emploi de poids et mesures, exception faite pour l'inspection et l'expertise des terres publiques, devront employer et ne faire usage que des poids et mesures du système métrique, et qu'à dater du 1er janvier 1901, le système métrique sera reconnu comme seul système légal des poids et mesures aux Etats-Unis.

x

La course aux places et aux honneurs se poursuit avec acharnement depuis l'avènement du nouveau gouvernement.

Nous faisons la part large aux circonstances, et nous comprenons jusqu'à un certain point cette course-au-clocher, bien que nous croyions qu'un parti qui est resté dix-huit ans dans l'opposition, et qui a fait preuve d'une résignation et d'une dignité exemplaires, pourrait bien patienter encore un peu et donner aux ministres le temps de se retourner.

A cette fièvre ardente, combien nous préférons la noble et digne réponse que faisait ces jours-ci un des meilleurs négociants de St-Roch:—Je ne convoite ni place, ni honneurs. Tout ce que je demande à M. Laurier, c'est une politique qui amène des affaires à Québec; nous nous chargeons du reste.

x

Nous croyons savoir que c'est M. J. B. Laliberté qui est désigné pour remplacer M. Edmond Giroux à la présidence de la Commission du Havre de Québec.

Nous en sommes heureux pour plus d'une raison. M. Laliberté est un homme d'affaires éminent, qui a fait son chemin par son seul talent, et qui a montré ce que peut la volonté en édifiant à St-Roch un commerce qui paraissait invraisemblable en 1867.